

*Cuba se prépare pour la
Convention Internationale et la
Foire Informatique 2024
(+Photos)*

Image not found or type unknown

La Havane, 6 mars (RHC) Cuba est en train de finaliser les détails de la 14ème Convention Internationale et Foire Informática 2024 qui aura lieu du 18 au 22 de ce mois avec le slogan : Pour une société digitale, ont annoncé ses organisateurs lors d'une conférence de presse.

Le premier vice-ministre des communications, Wilfredo González, a expliqué que des représentants de 16 pays ont confirmé leur présence au forum scientifique, tandis que 67 entreprises dédiées, entre autres, aux technologies informatiques, à la numérisation et à l'intelligence artificielle participent déjà à l'exposition.

Il a souligné que ce n'est pas un hasard si le thème central des deux événements est Pour une société numérique, alors que l'informatisation et la numérisation sont pour Cuba un pilier de la gestion gouvernementale, soutenu par les plus hautes autorités de la nation.

M. González a souligné que la présence des principales personnalités régionales de l'Union internationale des télécommunications et de l'Union des télécommunications des Caraïbes, ainsi que d'autres experts et spécialistes prestigieux, constitue une reconnaissance des efforts déployés par l'île pour progresser dans ces domaines, comme l'exige l'évolution mondiale actuelle.

Il a ajouté que la journée d'ouverture de la convention comprendra un panel de haut niveau pour discuter de la transformation numérique, des défis et des enjeux, tandis que son agenda sera complété par neuf événements scientifiques et huit conférences principales, dont une consacrée au défi essentiel de l'intelligence artificielle.

Il y aura également des sessions spéciales : V Atelier université-entreprise sur les TIC, Gouvernance et transformation numérique dans la société de l'information et Gestion du capital humain dans le secteur des TIC, avec un accent sur le genre.

Le premier adjoint à la communication a indiqué que, dans cette édition d'Informática 2024, une journée sera consacrée à la cybersécurité, afin de faire le point sur le paysage mondial actuel et les tendances futures, sur son rôle et son importance dans la gouvernance et sur sa gestion dans les portails web institutionnels.

En ce qui concerne la foire, il a indiqué que 28 projets nationaux seront présentés au stand de Cuba, qui sera une vitrine de ce que font les plus de 38 000 professionnels qui se consacrent à l'application et au développement des TIC, regroupés dans l'industrie nationale des applications et des services informatiques.

Informática 2024 se tiendra du 18 au 22 mars au Palais des Congrès et au parc des expositions Pabexpo, et devrait accueillir plus d'un millier d'exposants et de professionnels du secteur, avec une forte présence de formes de gestion non étatiques (secteur privé). (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/349131-cuba-se-prepare-pour-la-convention-internationale-et-la-foire-informatique-2024-photos>



Radio Habana Cuba